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CONCLUSIÓN  

Debo resaltar que el conocimiento a la necesidad de la materia de medicina interna, 

tiene como una visión humana, es fundamental para mí, como formación 

profesional, como objeto inefable del cuidado y dedicación de los pacientes. Porque 

mi labor esta para servir y merece la atención prioritaria para cualquier labor médico, 

pues es éste va ser un aspecto frecuentemente en el cuidado de la salud en el ser 

humano y por lo tanto es la esencia y el objeto formal de la disciplina como médico 

y por mis acciones que me permita personalizar para proteger, mejorar y preservar 

la humanidad con el fin de hallar un significado a la enfermedad, sufrimiento y dolor. 

La medicina interna me sirve de muchas maneras para mi vida profesional en los 

sistemas hospitalarios, como el cuidado de adquirir una dimensión profunda que va 

más allá de una simple técnica, de planificar una atención, de recibir un turno o la 

de una educación para nuestros pacientes, es decir, que en el cuidado  es estar ahí 

con el otro, es compartir sentimientos, emociones, es humanizar y dignificar la 

humanidad. 

Las tareas más habituales que van hacer parte de mi vida profesional es atender, 

diagnosticar y tratar al paciente para detectar posibles enfermedades comunes 

(Diabetes, Hipertensión, Obesidad, Cáncer, Enfermedades cardiovasculares etc.), 

recomendar hábitos de vida saludables específicos para cada paciente según su 

estilo de vida o edad y ayudar y dirigir al enfermo cuando acuden a la consulta. Por 

eso la medicina interna nos permite desarrollar teorías y practicar la clínica y a hacer 

que se mantenga viva por siempre, como su más extraordinaria contribución a la 

medicina del futuro.  

Agradecimientos: Gracias por enseñar lo que sabe y dar su punto de vista de las 

cosas que hacemos, y de las que no hacemos y gracias por ser un ejemplo para 

todos y en especial para mí porque cada cosa que hago en esta materia le pongo 

mi empeño para que salga bien aunque no sea el mejor de todos… 

Además esta materia es una de las mejores que he visto, es diferente a las ideas 

que traía en un principio, me la imaginaba diferente y me termino gustando, es un 



reto para mi mejorar y espero poder cumplirlo en un futuro, hay mucho que aprender 

y no quedarse con la duda. Sin las enseñanzas que recibí de usted Dra. Kikey esto 

hubiera sido radicalmente diferente, algo menos competitivo para mí. Este nuevo 

modo de estudiar me hace reflexionar sobre todo, me siento satisfecho de que usted 

fuera parte de esto y que todavía no ha terminado, falta más pero en fin gracias. 
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